



M. JOSEPH-OCTAVE BÊLAND
PREMIER CURÉ

Né à Québec, le 7 décembre 1822, de Jean Bêland et de Marie-Anne Griffard. Ordonné prêtre à Québec le 18 septembre 1852. Vicaire à Saint-Joseph de Carleton. 1854, curé de Sainte-Julie. 1865, missionnaire de la Pointe-aux-Esquimaux. 1867, curé de Saint-Anaclet et de Saint-Joseph de Lepage. 1871, curé de Saint-Mathieu. 1887, prend du poison par mégarde. Echappe à la mort grâce à sa forte constitution mais devient impotent. Se retire chez les Sœurs de la Providence à la Longue-Pointe. Décédé le 4 novembre 1900.